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路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2012-03

投资者关系活动

类别

�特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观 □ 一对一沟通

□其他

参与单位名称及

人员姓名

诺安基金吴博俊

时间 9月 18日下午 3点到 5点

地点 公司九楼办公室

上市公司接待人

员

副总裁兼董事会秘书陈新华

董秘办郭燕婷

投资者关系活动

主要内容介绍

就目前公司业务板块的各项工作进展进行了交流，并签署

了《承诺书》，未提供资料。主要交流内容如下：

1、重组工作进展如何？

答：6 月 30 日出了预案，目前有关报告还在紧张编制中，主

要是等国土资源部储量备案的意见。一旦储量备案意见拿到，

很快就能召开二董。

2、锂产品的价格是不是在上涨？

答：是的，锂盐产品的价格已经上涨到 4.4-4.5万元/吨，上游

精矿价格也有一定幅度的上涨，主要还是基于需求看涨。

3、锂产品价格上涨的原因？

答：一方面因为大家对新能源比较看好，另一方面可能跟国际

巨头对供给的控制有关。
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4、公司今年的锂精矿是否有提价？

答：公司目前的锂精矿有小幅度提价，但没有国际市场上涨得

多。

5、生产一吨碳酸锂需要多少原矿？

答：基本上 6吨原矿产 1吨锂精矿，然后 7-8吨锂精矿炼出 1

吨碳酸锂，还需要加入其它添加剂和辅料。

6、需求增量是否主要靠新能源汽车？

答：新能源汽车可能只占到动力电池需求的 10%，实际上，像

储能电站、电动自行车、野外大容量移动电源、军事用途等这

些对动力电池的需求更大。

7、对锂行业的供给如何看待？

答：全球生产碳酸锂、氢氧化锂的三大巨头对供给和价格的控

制力很强。

8、盐湖水提锂和矿石提锂谁是主流方向？

答：在国际上，盐湖水提锂是主流，技术成熟；目前国内矿石

提锂占主流，国内盐湖水提锂由于各种原因，尚未量产。

9、在生产电池级碳酸锂时，哪种工艺成本更低？

答：目前盐湖水生产电池级碳酸锂有成份上的问题，也有技术

的问题。相对来说，矿石提锂生产电池级碳酸锂成本更低，技

术更容易。

10、我们的成本会比国外高很多吗？

答：待扩产完成后，我们的成本可能会大幅缩小与国外产品成

本的差距。

11、对沥青这块业绩贡献不明显的看法？

答：沥青业务不是没有业绩，主要是因为资金紧缺，一方面我

们要控制规模，选择性接单；另一方面，无论是沥青这块还是

锂业都比较缺资金，导致财务费用大，侵蚀了净利润。沥青这

块前景还是不错的，我们公司拥有最丰富的沥青产品线。

12、沥青业务跟同行比有什么不足？
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答：沥青业务我们有自己的先天不足，就是没有自己的仓储库，

也没办法向上游延伸。

13、我们有做抵押贷款吗？

答：我们现在没有在抵押贷款，都是信用贷款。

14、扩产后能达到多少利润？

答：根据我们披露的重组预案，预计扩产项目达产后每年净利

润不少于 9000万。

15、我们后面有比较明确的支出吗？例如扩产这块？

答：根据重组预案，扩产项目还需要投入 3.8亿，深加工这块

还不是很明确，但它的资本支出不会少。

16、为什么控股股东这两年一直在减持？

答：控股股东最看重的是公司的发展，减持为的是解决资金紧

缺的问题，保证有较正常的现金流，并为支持公司后面的战略

发展作准备。

17、深加工的项目是待扩产后在启动吗？

答：深加工与扩产都是要同时做的，没有先后之分。

18、做碳酸锂和氢氧化锂难点是技术吗？

答：技术不是难点，难点一个是资源，一个是战略规划。

19、在泸定设锂盐厂的原因？

答：甘孜州要求产业链的规划不能出州，泸定离我们的矿比较

近，海拔比较低，目前难题是在泸定的选址。

附件清单 无

日期 2012年 9月 19日


